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Industria, Burlando: “Grande attenzione della Regione per
l’industria ligure”
di Jenny Sanguineti
24 Novembre 2010 – 13:34

Regione. “La Regione guarda con molta attenzione all’industria e abbiamo già fatto molto.
Penso  agli  investimenti  sulla  ricerca,  ai  distretti,  alle  operazioni  di  Ilva,  Piaggio,  al
rapporto  con  Finmeccanica  e  Fincantieri”.  Queste  le  parole  del  presidente  Claudio
Burlando  ai  margini  del  convegno  sull’industria  ligure.  Un  breve  accenno  anche  al
nucleare: “La scelta al nucleare non è la scelta di una regione, ma di un intero paese, che
vent’anni  fa  ha  appunto  scelto  diversamente  –  spiega  –  Avendo  sul  nostro  territorio
Ansaldo energia e nucleare, potremmo ricavare vantaggi da questa scelta, ma qui torna
sempre il solito grande dubbio. Avendo perso 20 anni, non è che adesso arriviamo ultimi
anche sulla fusione e sulle fonti rinnovabili?”.

In merito alla recente polemica sulle ex aree industriali, Burlando ha dichiarato: “Io ho
proposto un metodo di lavoro. Mi sembra infatti che l’impronta immobiliare su questi temi
sia  troppo  forte  e  sia  meglio  partire  dalle  esigenze  dell’industria  del  porto  e  non
dall’attività immobiliare. Se la mia ipotesi avrà consenso cominceremo a lavorare in questa
direzione”.
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